

forêtforêt

Un paysage onirique et animé

Forêt Forêt c'est un coin de paysage onirique ; une escapade en forêt à la sortie du métro St-Laurent.

Un sol nivelé prêt à accueillir la neige, des arbres de différentes formes et espèces, comme un jeu de construction en bois, un sentier balisé, des troncs sonores contre lesquels coller son oreille, des souches chauffées et colorées pour s'asseoir, des arbres lumineux, une clairière.

Forêt Forêt offre un nouvel espace de déambulation pour les usagers du métro, les résidents et les passants. Nous proposons de créer une nouvelle topographie qui invite à l'exploration, en retrait de l'activité urbaine environnante. La forêt diffuse un son ambiant par des haut-parleurs cachés dans le tronc de certains arbres. Ils sont une invitation à s'approcher et à prendre part à l'animation de la forêt.

Forêt de jour, forêt de nuit. La nuit venue le paysage s'éclaire pour créer une ambiance distincte, chaleureuse, invitante. Cette lueur vibrera au rythme des sons ambiants et des murmures des passants, telle une respiration.

Une programmation sera suggérée afin d'animer le site au cours de l'hiver (projections de films d'hiver classiques sur le mur, mini-golf sur neige, pêche sur glace !).

Description	Montant approximatif
Création, conception et développement technique et technologique	20 000\$
Production (achat et location d'équipements pour l'installation)	47 000\$
Main d'œuvre technique, d'aménagement et de sécurité (montage, démontage et surveillance du site)	15 000\$
Administration	3 000\$
Programmation / Événements spéciaux	5 000\$
TOTAL	90 000\$